



Comunicado

De interés a empresas que manejan productos agroquímicos

Hacemos un llamado a todas las empresas que utilizan o comercializan productos agroquímicos a realizar una correcta disposición de los residuos derivados de estos insumos. Hemos identificado que algunos de estos residuos están siendo depositados junto con la basura ordinaria, lo cual representa un grave riesgo para el ambiente, la salud pública y complica su adecuada disposición final.

Recordamos que los residuos de productos **agroquímicos deben ser separados del resto de los residuos** y entregados exclusivamente a empresas autorizadas que garanticen su correcto manejo y disposición final conforme a la normativa ambiental vigente.

Los invitamos a actuar con responsabilidad y compromiso. La correcta disposición de los residuos agroquímicos es una acción clave para proteger nuestro entorno y garantizar una gestión ambientalmente segura.

Agradecemos tu colaboración.

www.trashglobal.com

Atencionusuario@trashglobal.com

321 329 0474